

## **Pressemitteilung Diakonisches Werk Würzburg e.V.** Würzburg, 14.10.2022

### **Feierstunde für neue Ausbildungsstätte im Erziehungswesen**

20 Studierende starten in der neuen Philipp-Melanchthon-Fachakademie für Sozialpädagogik in Würzburg –

Am 14.10.2022 wurde gefeiert. Schon lange hatte die Diakonie den Wunsch gehegt, nach ihrer Berufsfachschule für Kinderpflege auch eine Fachakademie für Sozialpädagogik zu gründen. Im Januar fiel die endgültige Entscheidung zur Umsetzung, im Juli 2022 war es soweit - Die Regierung von Unterfranken erteilte die Betriebserlaubnis und genehmigte die Philipp-Melanchthon Fachakademie für Sozialpädagogik der Diakonie Würzburg.

Zu dem Festakt in den Räumen der frisch gegründeten Fachakademie in der Neubaustraße 40 waren Oberbürgermeister Schuchardt, Bezirkstags-Vizepräsidentin Eva-Maria Linsenbreder und viele weitere geladene Gäste erschienen – zu wichtig war denn auch das Thema: Der Fachkräftemangel in den Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe ist eklatant. Die Region braucht dringend mehr Erzieherinnen und Erzieher.

Die Festreden und Grußworte betonten die Bedeutung der fachlich fundierten Erziehung junger Menschen nicht nur für diese selbst, sondern für den Zusammenhalt und die Zukunftsfähigkeit von Lebensgemeinschaften wie es Familien, Gemeinden und einer ganzen Region sind. Die neuen Lehrkräfte wurden festlich begrüßt, die Studierenden mit Schultüten mit guten Wünschen bedacht, sie selbst bedankten sich mit musikalischen Einlagen. Unterstützt wurden sie von den Schülerinnen und Schülern der Berufsfachschule, die mit der Fachakademie nun das „berufliche Schulzentrum Philipp-Melanchthon“ bildet.

#### **Bildunterschriften:**

1\_OB Schuchardt freut sich über die neuen Studierenden der Fachakademie (Foto: Claudia Kaufhold)

2\_Gute Wünsche und eine Schultüte für den Studienstart – Eva-Maria Linsenbreder (re) und Schulleiterin Ulrike Wiesen-Dold (li), mit Studierenden des ersten Studienjahrganges (vorne) (Foto: Claudia Kaufhold)

3\_Leckereien aus der eigenen Schulküche - Schülerinnen und Schüler der Berufsfachschule unterstützten die Feier der Fachakademiegründung kulinarisch (Foto: Claudia Kaufhold)

**Diakonie Deutschland:** Bundesweit sind etwa 525.000 hauptamtliche Mitarbeitende in rund 31.500 ambulanten und stationären Diensten der Diakonie wie Pflegeheimen und Krankenhäusern, Beratungsstellen und Sozialstationen mit 1,15 Millionen Betten/Plätzen in der Diakonie beschäftigt. Der evangelische Wohlfahrtsverband betreut und unterstützt jährlich mehr als zehn Millionen Menschen. Etwa 700.000 freiwillig Engagierte sind bundesweit in der Diakonie aktiv.

**Das Diakonische Werk Würzburg** ist ein eingetragener gemeinnütziger Verein mit rund 900 hauptamtlich und 630 ehrenamtlich Zusammenwirkenden. Der Verein ist u.a. im Bereich der Kinder- und Jugendhilfe, Altenhilfe, allgemeinen Sozialberatung, Behindertenarbeit und der psychosozialen Dienste tätig. Nähere Informationen: [www.diakonie-wuerzburg.de](http://www.diakonie-wuerzburg.de).